

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 325/15 vom 16. Dezember 2015

Fazit Eberswalder Höhenpass 2015

Die Gewinner des Eberswalder Höhenpasses 2015 stehen fest. Pünktlich zu Weihnachten erhalten 10 Gewinner tolle Preise, wozu Eintrittskarten und Gutscheine für den Eberswalder Zoo, den Familiengarten oder das „baff“ gehören sowie Bücher, Spiele und weitere Sachpreise.

Über 90 Personen haben an der Verlosung des Eberswalder Höhenpasses 2015 teilgenommen. „Die Teilnehmer in dieser Saison waren zwischen 5 und 82 Jahren alt und kamen zur Hälfte aus Eberswalde und zu etwa 30 Prozent aus dem Umland und Berlin. Am weitesten angereist waren in diesem Jahr Besucher aus Weimar und aus Jarocin in Polen“, so Corinna Bergelt vom Amt für Wirtschaftsförderung und Tourismus. Knapp die Hälfte der Teilnehmer ist unter 15 Jahren alt, was auf einen großen Anteil an teilnehmenden Familien schließen lässt, die die vier Türme erklommen haben.

In der Zeit vom 1. April 2015 bis zum 31. Oktober 2015 konnten die vier Aussichtsplattformen des Finower Wasserturms, des Eberkrans, der Maria-Magdalenen-Kirche und des Tigerturms erklommen werden. „Wer mindestens drei der Türme erklommen hatte, konnte nicht nur die tollen Ausblicke genießen, sondern auch an der Verlosung teilnehmen“, so Corinna Bergelt. Der Eberswalder Höhenpass gewährt außerdem Rabatte auf Speisen und Getränke in den verschiedenen gastronomischen Einrichtungen Eberswaldes.

Seit fünf Jahren können die Höhenpass-Teilnehmer an der Verlosung teilnehmen. „Die Auswertung zeigt, dass vor allem Familien und Großeltern mit ihren Enkelkindern gern den Eberswalder Höhenpass absolvieren“, so die Tourismusfachfrau der Stadt.

Wer alle vier Aussichtstürme in Eberswalde besteigt, ist insgesamt 562 Stufen hoch und wieder runter gestiegen und konnte in vier Ortsteilen der Stadt einen tollen Ausblick in luftiger Höhe genießen.